

「開かれた学校づくり」から発信



このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

本川中学校

小学6年生の体験入学

2月1日、長沢小学校6年生に早く中学校生活に慣れてもらおうと、体験入学を行いました。

最初に、校舎と授業の様子を見学し、その後、中学1年生と一緒に理科の体験授業を行い、生徒会執行部が中学校生活や4月から入寮するみどり寮の説明がされました。最後は、部活動（バドミントン部）体験もしました。小学生からは「理科の授業やバドミントンが楽しかった。」「中学校へ行くのがすごく楽しみです。」とうれしい感想をいただきました。



理科体験授業の様子



生徒会執行部からの説明



最後に本川中生徒会から贈り物

開かれた学校づくり推進委員会

平成24年度から、地域ぐるみ教育をより結び付きの強い取り組みにしていこうと、長沢小学校と本川中学校が合同で開かれた学校づくり推進委員会を開催しています。

この会は年間3回行われ、長沢小学校と本川中学校の方針などや、長沢小学校児童会と本川中学校生徒会が地域にお世話になりながら、地域とともに進む催しや学校行事について話し合われています。

2月6日、平成24年度最後となる会が開催され、本年度の振り返りと来年度の計画などが話し合われ、たくさんのよい意見が出されました。



第1回（6月25日）



第2回（11月8日）



第3回（2月6日）

3年生とのお別れ遠足

2月24日、3年生とのお別れ遠足が行われました。行き先は、愛媛県総合科学博物館と西条市内散策でした。愛媛県総合科学博物館の宇宙のゾーンや地球のゾーンでは、その大きさに驚き、愛媛のゾーンでは、本川の自然と生活に通じるものがたくさんありました。最後に、プラネタリウムを見学して、3年生とは最後となる学校行事を目いっぱい楽しみました。

